

Fecha: 8 de septiembre de 2017
Asunto: Carta de Agradecimiento

[NOMBRE DEL RESPONSABLE DEL SERVICIO SOCIAL EN LA DEPENDENCIA]
[CARGO]
[DEPENDENCIA]
[MUNICIPIO], [ESTADO]
PRESENTE

La Universidad de Oriente tiene como misión formar recursos humanos capaces de generar, desarrollar y transformar instituciones y empresas regionales acordes con las necesidades económicas, sociales, tecnológicas, ambientales y culturales que conduzcan a un desarrollo sostenido de la Región Oriente del Estado. Es por ello que el Servicio Social de nuestros estudiantes es parte fundamental de su preparación académica y profesional.

Agradezco la oportunidad que ofrece a nuestros estudiantes de participar en la realización de proyectos en las áreas afines a su formación. De esta manera la o el estudiante podrá poner en práctica las competencias profesionales adquiridas y desarrolladas durante su formación académica. Como usted sabe, por normatividad el Servicio Social tiene una duración de 480 horas durante un periodo mínimo de seis meses y máximo un año.

Espero estar en permanente comunicación para hacer una evaluación pertinente del desempeño de nuestros estudiantes.

Atentamente

Mtro. Luis Álvaro Hernández Chang
Jefe de Oficina de Servicios Escolares

Ccp. C.P. Lizbeth Guadalupe Vidal Canto. Jefa del Departamento de Servicios Escolares
Ccp. Minutario.